
1/8 

会 議 録 

 

１ 会議名 

  第４回浦川原区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  ⑴協議（公開） 

   ア 令和元年度浦川原区地域活動支援事業追加募集の審査について 

     ① 提案者によるプレゼンテーション及び個人審査 

     ② 全体審査 

  ⑵報告（公開） 

   ア 会長報告 

     ・浦川原区地域協議会勉強会について 

   イ 委員報告 

     （報告なし） 

   ウ 市からの報告 

     ・総合事務所の時間外受付の見直し（案）について 

  ⑶その他（公開） 

   ア 次回の開催日時等について 

３ 開催日時 

  令和元年７月２４日（水）午後６時３０分から午後７時４０分まで 

４ 開催場所 

  浦川原コミュニティプラザ ４階 市民活動室４・５ 

５ 傍聴人の数 

  ２人 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

  ・委 員：五十嵐広美副会長、池田幸博、杉田和久、福井克利、藤田  会長、前島邦子、

村松進副会長、和栗恵子 

  ・事務局：浦川原区総合事務所大坪所長、長谷川次長、総務・地域振興グループ山崎グル

ープ長、産業グループ田中グループ長、建設グループ渡辺グループ長、市民生
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活・福祉グループ五井野グループ長、太田上席保健師長、教育・文化グループ

山崎グループ長、総務・地域振興グループ宮川班長、青木主事 

８ 発言の内容 

【藤田会長】 

  ・会議の開会を宣言。 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上が出

席しているので、会議が成立する旨を報告。 

  ・出席者は８人。欠席委員は市村一雄委員、金子百合江委員、西山康博委員、村松清委員。 

  ・会議録の確認：五十嵐広美副会長に依頼。 

【藤田会長】 

   それでは次第の「２ 協議」に入る。「⑴令和元年度浦川原区地域活動支援事業追加募

集の審査について」説明いただく。 

【総務・地域振興グループ山崎グループ長】 

   （資料１に沿って説明。） 

【藤田会長】 

   委員の皆さんより質疑等を受ける。 

   （会場から「なし。」の声） 

   それでは、「①提案者によるプレゼンテーション及び個人審査」に入る。 

   最初は、特定非営利活動法人浦川原桜づつみ公園を守る会の「浦川原桜づつみ観桜会Ｐ

Ｒ事業」である。初めに自己紹介をしていただき、この事業についての説明をお願いする。

説明時間は６分以内とさせていただき、時間になったら説明の途中でも打ち切りとさせて

いただくので、ご協力をお願いする。 

【特定非営利活動法人浦川原桜づつみ公園を守る会】 

   （浦川原桜づつみ観桜会ＰＲ事業の提案書に沿って説明。） 

【藤田会長】 

   委員の皆さんより質疑等を受ける。 

   今回は、単管を主に購入されて、長走集会場の脇のコンテナに保管するというお話であ

るが、このコンテナ内に長い単管が入るということか。 

【特定非営利活動法人浦川原桜づつみ公園を守る会】 

   コンテナの中には入らないが、コンテナの下にスペースがあり、そこに保管しようと考

えている。 
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【藤田会長】 

   その単管を長走集会所から設置場所までの運搬手段はどうするのか。 

【特定非営利活動法人浦川原桜づつみ公園を守る会】 

   長走集会所から設置場所が近いことから、人力で運搬しようと考えている。 

【藤田会長】 

   毎年、地域活動支援事業に提案されているが、今後も引き続き地域活動支援事業に提案

されるのかどうかお聞きしたい。 

【特定非営利活動法人浦川原桜づつみ公園を守る会】 

   長年、地域活動支援事業に提案をさせていただき、採択をいただいた。観桜会開催に係

る主な物品等がひと通り揃ったことから、今後は、地域活動支援事業への提案はないと考

えている。 

【藤田会長】 

   他に質疑等ないか。 

   （会場より「なし。」の声） 

   追加募集に係る補助金額である３４万２千円に対して１万円が超過している状況であ

るため、補助金希望額より減額された場合でも、この事業を実施されるかお聞きしたい。 

【特定非営利活動法人浦川原桜づつみ公園を守る会】 

   減額されても予定どおり事業を実施する。 

【藤田会長】 

   それでは「浦川原桜づつみ観桜会ＰＲ事業」のプレゼンテーションを終了する。 

   （次の提案者と交代） 

   それでは次に、手作りの小さな文化祭実行委員会の「第 5回手作りの小さな文化祭」に

ついてプレゼンテーションをお願いする。 

   初めに自己紹介をしていただき、この事業についての説明をお願いする。説明時間は６

分以内とさせていただき、時間になったら説明の途中でも打ち切りとさせていただくので、

ご協力をお願いする。 

【手作りの小さな文化祭実行委員会】 

   （第５回手作りの小さな文化祭の提案書に沿って説明。） 

【藤田会長】 

   委員の皆さんより質疑等を受ける。 

   今までの５年間、公民館活動の拡大にご努力いただいたことに感謝申し上げる。今回は
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５年目の記念行事ということでよいか。 

【手作りの小さな文化祭実行委員会】 

   そうである。 

【藤田会長】 

   毎年、同じような規模で開催されているが、今後も地域活動支援事業に提案される予定

か。 

【手作りの小さな文化祭実行委員会】 

   来年度は提案をしない。今回は５回目の節目に開催する記念行事であるため、地域活動

支援事業に提案させていただいたが、元々、地域住民がボランティアにより運営している

ものであり、１０年目の記念行事開催に向けてコツコツと頑張っていきたい。 

【藤田会長】 

   他に質疑等はないか。 

【和栗委員】 

   この小さな文化祭の開催日が既に決定しているようだが、ゲスト演奏者のスケジュール

や開催場所等の予約などできているのか。 

【手作りの小さな文化祭実行委員会】 

   ゲスト演奏者には仮予約をしている。また、開催場所である浦川原コミュニティプラザ

についても仮予約している。 

【藤田会長】 

   他に質疑等はないか。 

   （会場内より「なし。」の声） 

   追加募集に係る補助金額である３４万２千円に対して１万円が超過している状況であ

るため、補助金希望額より減額された場合でも、この事業を実施されるかお聞きしたい。 

【手作りの小さな文化祭実行委員会】 

   減額されても予定どおり事業を実施する。 

【藤田会長】 

   それでは「第５回手作りの小さな文化祭」のプレゼンテーションを終了する。 

   （次の提案者と交代） 

   次に、月影の郷運営委員会の「チャレンジ！さんばいし投げｉｎ月影イベント事業」に

ついてプレゼンテーションをお願いする。 

   初めに自己紹介をしていただき、この事業についての説明をお願いする。説明時間は６
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分以内とさせていただき、時間になったら説明の途中でも打ち切りとさせていただくので、

ご協力をお願いする。 

【月影の郷運営委員会】 

   （「チャレンジ！さんばいし投げｉｎ月影」イベント事業の提案書に沿って説明。） 

【藤田会長】 

   委員の皆さんより質疑等を受ける。 

   新たな事業にチャレンジされ、集客を狙うために日夜努力されていることについて感謝

申し上げる。今回の「さんばいし投げ」についても、我々は知っているが、若年層などは

「さんばいし」という名前も知らないような時代に、こういったイベントを考案されたこ

とについて敬意を表したい。 

   今回の提案は、運営用の物品購入として、補助金希望額が１０万７，０００円でよいか。 

【月影の郷運営委員会】 

   そうである。助走用マットや横断幕などの運営用の物品購入である。 

【藤田会長】 

   これは今後も繰り返し活用していくということか。 

【月影の郷運営委員会】 

   そうである。 

【藤田会長】 

   他に質疑等はないか。 

   （会場内より「なし。」の声） 

   追加募集に係る補助金額である３４万２千円に対して１万円が超過している状況であ

るため、補助金希望額より減額された場合でも、この事業を実施されるかお聞きしたい。 

【月影の郷運営委員会】 

   減額されても予定どおり事業を実施する。 

【藤田会長】 

   それでは「チャレンジ！さんばいし投げｉｎ月影イベント事業」のプレゼンテーション

を終了する。 

   以上で３団体によるプレゼンテーションが終了した。これより事務局が個人審査の集計

を行う。委員の皆さんのお手元の集計票の記入が終わったら事務局へ提出していただきた

い。 

   事務局が集計を進めている間、「３ 報告」に入る。「⑴会長報告」だが、先日、浦川
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原区内の休止施設である温浴施設と学校施設について勉強会を開催した。欠席された委員

もあったが、簡単に報告させていただく。 

   ７月１２日（金）に浦川原区の温浴施設である「霧ヶ岳温泉ゆあみ」について勉強会を

開催した。木田担当課からも来ていただき、報告や説明等受けた。市では「サウンディン

グ型市場調査」を再度行うということであった。これは「霧ヶ岳温泉ゆあみ」だけではな

く温浴・宿泊施設で現在稼働、休止中の温浴施設も含めて１２施設が対象である。 

   霧ヶ岳温泉ゆあみの見学会は７月２３日（火）の午前１０時３０分より実施する予定で

あると報告された。実施結果等の報告が９月に予定されており、その報告を受けてから浦

川原区地域協議会では検討に入りたいと考えている。 

   勉強会の中で、市では、市全体のための温浴施設であるといった考えの説明であり、地

域協議会が考えている浦川原区の住民のための温浴施設といった考えとの認識違いがあ

った。再利用については温浴施設だけではなく、別の視点からも検討をしていく必要があ

るのではないかと思っている。 

   また、７月１８日（木）には、閉校した旧中保倉小学校と旧末広小学校について勉強会

を開催した。以前に、市立の特別支援学校の設置について要望したが、市は設置する考え

はなく、回答の理由として、インクルーシブ教育を実施しているため、市立の特別支援学

校は必要ないという考えであった。勉強会では、浦川原小学校、浦川原中学校においてイ

ンクルーシブ教育をどのように実施しているのかをお聞きしたかったが、当日の説明では、

インクルーシブ教育システムの構築との市全体の説明であり、浦川原区に対しての具体的

な特別支援学級の話はなかった。地域協議会でも勉強しながら、特別支援学校だけでなく、

浦川原区として閉校した２校をどう利活用できるかということを検討進めていく必要が

あると考えている。 

   「霧ヶ岳温泉ゆあみ」も「旧中保倉・旧末広小学校」も市の施設であり、市と十分な協

議がなされないと、前に進まないということを各委員が認識したと思っている。 

   次に「⑵委員報告」であるが、委員の皆さんから何か報告はあるか。 

   （会場より「なし。」の声） 

   続いて、「⑶市からの報告」で「①総合事務所の時間外受付の見直し（案）」について

説明いただく。 

【総務・地域振興グループ山崎グループ長】 

   （資料２に沿って説明。） 

【藤田会長】 
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   委員の皆さんより質疑等を受ける。 

   （会場名より「なし。」の声） 

【大坪所長】 

   先ほどの会長報告で、藤田会長より勉強会の報告をしていただいた。現在、事務局では

議事録をまとめているところであり、まとまりしだい、各委員へ送付したいと考えている。 

【藤田会長】 

   それでは、事務局による集計作業が終了したので、「２ 協議」の「②全体審査」に入

る。 

   （採点結果一覧・採否決定記録票の配布） 

   それでは集計結果の説明をお願いする。 

【総務・地域振興グループ山崎グループ長】 

   （集計結果について説明。） 

【藤田会長】 

   提案のあった３事業について審議を行う。委員の皆さんからご意見を受ける。 

   特記事項に記載されているが各団体には期待するといったことと、小さな文化祭は大き

な文化祭にしてほしいといったことがある。 

   委員の皆さんからご意見がなければ、補助金超過額の１万円を調整していきたい。 

【村松進副会長】 

   「手作りの小さな文化祭実行委員会」の提案だが、私は毎年、観覧しているが、非常に

良いイベントだと思う。この「第５回手作りの小さな文化祭」については、満額で良いの

ではないかと考える。 

   「ＮＰＯ法人浦川原桜づつみ公園を守る会」の提案事業で４千円を減額し、「月影の郷

運営委員会」の提案事業で６千円を減額してはどうか。 

【藤田会長】 

   他に意見等はないか。 

   私は、「ＮＰＯ法人浦川原桜づつみ公園を守る会」の提案は、内容が違うものの、毎年

提案されており、希望額が１０万４，０００円であるが、超過分の１万円を減額として９

万４，０００円で良いのではないかと考える。なお、「手作りの小さな文化祭実行委員会」

と「月影の郷運営委員会」の提案事業は満額で良いのではないかと考える。 

【福井委員】 

   採点結果の点数を比較すると、各項目の合計点が最も高いのは「月影の郷運営委員会」
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の提案事業であり、最も低いのが「ＮＰＯ法人浦川原桜づつみ公園を守る会」の提案事業

である。「ＮＰＯ法人浦川原桜づつみ公園を守る会」の提案事業は、各項目の平均点の合

計も２０点を下回っており、各項目の平均値も他の団体と比べても３点台が多くある状況

である。今、藤田会長が提案されたように、「手作りの小さな文化祭実行委員会」、「月

影の郷運営員会」の提案事業を優先し、「ＮＰＯ法人浦川原桜づつみ公園を守る会」の提

案事業を１万円減額することで良いと考える。 

【藤田会長】 

   他に意見等はないか。 

   （会場内より「なし。」の声） 

   それでは、福井委員の意見を踏まえ、「ＮＰＯ法人浦川原桜づつみ公園を守る会」の提

案事業から１万円を減額することとする。よろしいか。 

   （会場内より「はい。」の声） 

   それでは、令和元年度浦川原区地域活動支援事業追加募集に係る審査結果は、「浦川原

桜づつみ観桜会ＰＲ事業」を９万４，０００円、「第５回手作りの小さな文化祭」を１４

万１，０００円、「チャレンジ！さんばいし投げｉｎ月影」を１０万７，０００円とする。 

【藤田会長】 

   次に「４ その他」の「⑴次回の開催日時等について」だが、８月２３日（金）の午後

６時３０分より、浦川原コミュニティプラザの市民活動室４・５にて開催させていただき

たいと考えている。よろしいか。 

   （会場内より「はい。」の声） 

   その他、皆さんから何かないか。なければ第４回浦川原区地域協議会を閉じる。 

９ 問合せ先 

   浦川原区総合事務所 総務・地域振興グループ 

   TEL：025-599-2301（内線 305） 

   E-mail：uragawara-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

   別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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